

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Internship atau dikenal juga dengan istilah praktik kerja magang merupakan salah satu mata kuliah dengan kegiatan praktik yang wajib dilakukan oleh mahasiswa di Universitas Multimedia Nusantara sebagai salah satu syarat untuk lulus serta memperoleh gelar sarjana. Saat proses pencarian tempat magang, pihak kampus membebaskan mahasiswa untuk mencari dan memilih tempat yang sesuai dengan keinginan dan minat mahasiswa.

Penulis memilih PT. Karisma Arif Makmur (Celebes) yang bergerak dalam bidang *creative marketing* sebagai tempat praktik kerja magang dalam kurun waktu dua bulan. PT. Karisma Arif Makmur (Celebes) merupakan perusahaan yang bergerak dalam bidang industri yang menyediakan produk dan jasa berupa kopi. Produk kopi yang dihasilkan memiliki banyak macam dari berbagai daerah yang ada di Indonesia.

Penulis memilih PT. Karisma Arif Makmur (Celebes) berangkat dari ketertarikan orang tua penulis terhadap kopi dan kopi Celebes selalu menjadi langganan orang tua penulis. Penulis berharap dapat lebih mengembangkan perusahaan dengan memenuhi kebutuhan promosi dengan menggunakan kemampuan penulis sekaligus untuk memperdalam ilmu yang dipelajari dan diperoleh dari kegiatan perkuliahan sebelumnya. Penulis berhadarap dengan melakukan praktik magang dapat membantu penulis dalam memulai dan membangun karirnya dengan mengenal dunia kerja.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan penulis menjalankan *insternship* atau praktik magang adalah:

- a. Penulis dapat menerapkan dan menggunakan ilmu yang sudah dipelajari dan didapat selama perkuliahan.
- b. Penulis dapat mengembangkan kreativitas lebih jauh lagi dalam hal mendesain dan menyelesaikan suatu permasalahan mengenai desain.
- c. Penulis belajar cara bekerja dalam sebuah tim maupun individu, bekerja dibawah tekanan, mengatur waktu dengan baik, serta mempertanggung jawabkan hasil desain yang telah dibuat
- d. Membantu penulis dalam memulai dan membangun karirnya dengan mengenal dunia kerja.
- e. Memenuhi nilai mata kuliah yang menjadi salah satu syarat kelulusan untuk mendapatkan gelar sarjana desain (S.Ds).

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melaksanakan kegiatan praktik magang selama dua bulan di PT. Karisma Arif Makmur (Celebes) yang dimulai dari tanggal 8 Maret 2021 hingga 10 Mei 2021. Waktu kerja perusahaan berlangsung dari hari Senin hingga Sabtu (terkadang hari Selasa libur). Hari Senin hingga Jumat dari pukul 08.30 WIB hingga 17.30 WIB dan hari Sabtu dari pukul 09.30 WIB hingga 17.00 WIB. Terkadang waktu selesainya akan melebihi, jika ada tugas yang harus segera diselesaikan. Total jam pelaksanaan praktik magang penulis adalah 392 jam dan total hari pelaksanaan praktik magang penulis adalah 50 hari.

1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Sebelum diterima dan dimulainya pelaksanaan kegiatan praktik magang di PT. Karisma Arif Makmur (Celebes), penulis membuat sebuah *curriculum vitae* dan *portofolio* berisikan beberapa hasil desain grafis yang pernah dibuat oleh penulis pribadi yang terdiri dari desain *layout*, ilustrasi, *stationary*, *marketing tools*, dan logo. Penulis lalu mengajukan formulir KM 01 yang berisi 5 studio kreatif yang diminati penulis kepada Koordinator Magang. Setelah KM 01 mendapat persetujuan dari Koordinator Magang, penulis menerima surat resmi KM 02 yang telah ditandatangani oleh Ketua Program Studi dan segera mengajukan surat lamaran magang beserta *curriculum vitae* dan portofolio kepada PT. Karisma Arif Makmur. Selang beberapa hari kemudian, PT. Karisma Arif Makmur menghubungi penulis lalu penulis melaksanakan wawancara dengan Ancilla Betaria Tirtana selaku *Marketing Support* pada tanggal 28 Februari 2021 yang berdurasi empat puluh lima menit, kemudian penulis diberikan kesempatan untuk melaksanakan praktik magang di PT. Karisma Arif Makmur. Setelah itu penulis menerima *email* dari PT. Karisma Arif Makmur yang berisi surat penerimaan pelaksanaan magang dan memulai pelaksanaan praktik magang pada tanggal 8 Maret 2021. Kemudian penulis mengajukan surat penerimaan magang kepada admin DKV dan Biro Administrasi Akademik dan Kemahasiswaan untuk mendapatkan KM 03 sampai KM 07. Diketahui bahwa rentang waktu yang diwajibkan kepada mahasiswa untuk melakukan pelaksanaan kegiatan praktik magang adalah 320 jam.